## Somos nosotros contra el mundo

## Sumo Sacerdote HC 666

Junio 27, 2017

En verdad, muchos de nosotros hemos oído esta frase antes, pero ¿cuántas veces fue real? En nuestro caso, es completamente real. Somos nosotros contra el mundo, y si alguna vez hubo revolucionarios, no fueron los comunistas financiados ni los cristianos que luchan contra sus "demonios" imaginarios todo el tiempo, ya que gobiernan este sistema como dos caras de la misma moneda judía.

En otras palabras, si alguien quiere buscar ideologías fuertes que hayan sobrevivido a la persecución, no tiene más que mirarnos a nosotros. Teniendo en cuenta que la historia de tantos otros es extremadamente exagerada, podemos entender que sus afirmaciones sean en vano.

El satanismo es realmente la "ideología" más perseguida y secuestrada de todas. Ni siquiera es una ideología en el fondo. Es más bien la percepción de la realidad que la mayoría de la gente ha expulsado de su vida a través de la admisión judía.

El secreto es importante para los satanistas. Los musulmanes estarían encantados de azotarnos y decapitarnos.

En cuanto a los judíos, no hay duda de que cometen muchos crímenes. En cuanto a los cristianos, bastaría con que los empujaran para que, como los zombis que son, se dejaran dominar por su "buena fe" y su "buen dios", y alzaran un arma contra nosotros para decirnos: "No, no ...

Mucha gente también tiene la falsa impresión de que existen otras sectas del "satanismo". Tal vez las haya. El problema es que, en lugar de luchar contra otros enemigos, como por ejemplo la iglesia cristiana, están desperdiciando sus esfuerzos en luchar contra nosotros más de una vez. Esto se debe a que la iglesia cristiana es en realidad un aliado más cercano a ellos, porque afirman el mismo anticristianismo que la iglesia necesita para seguir.

Y la iglesia necesita existir para que estos idiotas inútiles parezcan falsos "renegados".

Así que, en lo que respecta a esta gente, siempre hay alguien que llora. Otros porque hemos arruinado su ateísmo empírico judío, otros porque actúan puramente como animales, otros debido a emociones básicas como los celos y el sentimiento de encogimiento. Somos los más grandes, los más abundantes y los más altos, y nuestra gente es la más devota en el avance espiritual. Ellos no pueden decir lo mismo.

De hecho, a la mayoría de las ideologías políticas también les encantaría ahorcarnos. No empecemos a hablar de comunistas. En cuanto a ideologías o creencias más amigables, como los paganos, básicamente somos algo muy similar, si no lo mismo, pero en un nivel superior. Es solo que nosotros somos iniciados y más profundos, ellos se centran más en los aspectos más simples y tiernos de todo el asunto, centrándose en lo más reciente.

Lo cual es bueno y mejor que muchas otras categorías.

Desafortunadamente, la India, un lugar donde los Dioses aún reinan, tampoco se libró de la subyugación y la dilución judías, hasta el punto de que muchos monjes allí solo están trabajando para disolver su existencia y suicidarse en un vacío de nada. Por lo tanto, en este punto no estamos de acuerdo. Sin embargo, lo que tienen en común las dos categorías anteriores es que no adoptan una postura espiritual activa ni luchan contra nada.

Nosotros lo hacemos.

En otras palabras, nosotros somos las SS y muchos otros son meros observadores, por así decirlo.

Simplemente esperan o, en el mejor de los casos, crean obstáculos para personas como nosotros.

Cuanto más crecemos y más poderosos nos volvemos, obviamente, esto atrae a todo tipo de débiles, retrasados mentales y muchos otros que solo buscan suprimir nuestro trabajo.

Por supuesto, nadie queda indiferente y mucha gente asumiría que somos fanáticos o algo por el estilo. Lo cual es cierto. Nuestra devoción a nuestras creencias es extremadamente centrada, pero eso no implica ningún aspecto negativo o dañino para nosotros mismos o para los demás. Eso está permitido si la gente levanta el puño o algo así. Entonces tenemos que hacer lo mismo...

Si bien todas estas personas tienen el sistema, el (((orden)) establecido, los respaldos de todas las direcciones, hemos aniquilado a muchos de ellos con el paso del tiempo. En este caso, la aniquilación significa, por supuesto, sobrevivir y prosperar contra todo pronóstico, porque sí, para muchos de nosotros las probabilidades son completamente imposibles, y para que exista gente como nosotros, esto debería desconcertar (como lo hace) a nuestros enemigos. Pero no nos engañemos: quién nos defiende es Satanás.

Nuestra devoción fanática por la Verdad, la comprensión espiritual y el enfrentamiento de cosas que a la mayoría de las personas les da miedo

siquiera pensar, ha atraído a los aliados más audaces con nosotros, los Dioses.

Somos nosotros contra el mundo y podemos ganar. Basta con observar cómo hemos despertado a la gente a los problemas y esto no hará más que ir en aumento. Poco a poco, las cosas cambiarán, pero, en primer lugar, somos nosotros los que debemos cambiar.

A toda la Familia Satánica que lucha por avanzar y elevar el mundo: ¡Adelante, hacia aún más victorias!

¡¡¡Salve Padre Satanás!!!